

Fraktionsantrag

öffentliche Sitzung

„Aufstellen von Bienenstöcken an Berufsschulen und Verwaltungsgebäuden in der StädteRegion“ Antrag CDU- Städteregionstagsfraktion und GRÜNE Städteregionstagsfraktion

Beratungsreihenfolge

Datum	Gremium
07.02.2024	Ausschuss für Umwelt, Klima und Mobilität (Vorberatung)
07.03.2024	Städteregionsausschuss (Entscheidung)

Beschlussvorschlag

„Die Verwaltung wird gebeten, zu überprüfen, wo das Aufstellen von Bienenstöcken möglich und sinnvoll ist. Dabei soll mit der CBW Kontakt aufgenommen werden, die das Aufstellen und Warten von Bienenstöcken anbietet.

Hierbei sollen insbesondere die Berufsschulen in Trägerschaft der Städteregion ins Auge gefasst werden, als auch städteregionale Verwaltungsgebäude.“

Begründung

Die StädteRegion Aachen pflegt die Grünflächen ihrer Schulen seit Jahren extensiv, um Biodiversität für Schulen im unmittelbaren Umfeld von Schüler*innen erlebbar zu machen. Außerdem informieren Schautafeln über die Bedeutung von Insekten.

Auch die Teilnahme der Städteregion im Netzwerk "Bildung für nachhaltige Entwicklung" (BNE), dass „eine Bildung (meint), die Menschen zu zukunftsfähigem Denken und Handeln befähigt. Sie ermöglicht jedem Einzelnen, die Auswirkungen des eigenen Handelns auf die Welt zu verstehen.“
(Bildungsministerium für Bildung und Forschung)

Das Aufstellen von Bienenstöcken und die Möglichkeit, eigenen Schulhonig zu ernten und zu genießen könnten den positiven Erfahrungen einen Schub geben und sie spürbar und erlebbar machen.

Die Caritas Betriebs- und Werkstätten GmbH bieten das Aufstellen und Warten von Bienenstöcken an. Dies wird durch Menschen mit Handicaps gemacht, die hier wertvolle Arbeit machen und dadurch auch sichtbar werden und Anerkennung erfahren.

Darüber hinaus ist zu überlegen, ob auch auf städteregionalen Verwaltungsgebäuden Bienenstöcke aufgestellt werden könnten, durch die dann Honig in der Fairtrade-Region StädteRegion neben fairem Kaffee angeboten

werden. Hierfür werden wir „10.000,- €“ in unserem Haushaltsänderungsantrag einstellen.

Die CDU- und GRÜNE-Fraktion ermächtigt die Verwaltung, einen vom zuvor formulierten Beschlussvorschlag abweichenden Beschlussvorschlag in die Sitzungsvorlage aufzunehmen, sofern dieser abweichende Beschlussvorschlag entsprechend begründet wird.

gez.:

Jochen Emonds

Fraktionsvorsitzender

Werner Krickel & Gisela Nacken

Fraktionsvorsitzende

Anlage/n

Keine